



TurmNews



Zu unserer großen Freude sind alle Kinder gut ins neue Schuljahr gestartet.

Die aktuelle Situation des Interimsschulhofes stellt allerdings für alle Beteiligten eine große Herausforderung dar. Die Schulleitung ist in ständigem Austausch sowohl mit der Stadtverwaltung als auch der Leitung des Elisabeth-Ding-Kindergartens, um die bestmögliche Pausen-Lösung für Ihre Kinder zu finden. Verschiedene Möglichkeiten werden diskutiert und geprüft, Schwachstellen korrigiert. Dabei kann es sein, dass sich vermeintlich gute Lösungen auch als nicht haltbar herausstellen und wieder überarbeitet werden müssen. Und natürlich wird es immer ein Kompromiss sein, bis der neue Schulhof fertig gestellt ist. Lassen Sie uns gemeinsam nach vorn schauen und versuchen, das Beste aus der Situation herauszuholen!

Bereits vor den Herbstferien war so einiges los an der Turmschule:

Die Klassenstufe 1 besuchte die Ausstellung im Elisabeth-Ding-Kindergarten „DING_GOES“. Hochmotiviert konnten die Erstklässler so allerhand entdecken.

Die Klassen 2-4 absolvierten am 25.10.23 einen Spendenlauf im Otto-Hoog-Stadion zu Gunsten der Leimener Tafel. Alle waren mit Eifer und Begeisterung dabei. Die Höhe der Einnahmen wird in den nächsten TurmNews bekanntgegeben.

An diesem Nachmittag fand auch, trotz schlechten Wetters, die Baumpflanzaktion des Fördervereins im Menzerpark statt. Dieser Baum war das Geschenk für Frau Münch anlässlich Ihrer Verabschiedung in den wohlverdienten Ruhestand.



TurmNews



Um den Kindern einen störungsfreien und sicheren Schulalltag zu ermöglichen, bitten wir Sie, das Schulhaus nur nach Terminvereinbarung oder in dringenden Fällen zu betreten.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Ihr Turmschulteam



Unser Motto des Monats:

